

参加者アンケートより

- ・来年は昨年みたいにできるといいですね。子ども達の成長に感動しました。
- ・コロナでベビーのコンサートなど全部中止になっていたのも、初めて聞くことができました。とてもよく聞いていて楽しそうでした。
- ・素材を大切にされた食事に感動しました。
- ・本日、寒い中、ありがとうございました。いつもありがとうございます。
- ・先生たちが色々工夫して子ども達の成長をみていることがよく分かります。ありがとうございました。
- ・全部良かったです。楽しかったです。ありがとうございました。
- ・本当にお疲れ様でした。お休みの中ありがとうございました。
- ・いつもと違う雰囲気のせいか、言葉少なめでもじもじしていましたが、遊ぶうちに慣れてきました。
- ・スライドショーの中でみんなが自分が出てくるところで嬉しそうなのが印象的でした。
- ・お世話になっております。毎年参加させていただき、“創造性”“協調性”を小さいころから生活に取り込むことが出来ているのはピノの先生方のお陰と改めて思います。ありがとうございました。
- ・当日は寒い中、先生方もご苦労様でした。ピノ特有の温かさを感じる事が出来ました。ありがとうございました。
- ・お忙しい中、準備お疲れ様でした。写真コーナーすごく素敵でした。
- ・園での様子が知れてよかったです。
- ・ずっと、どんな食事をしているか気になっていたのもレシピも頂けてよかったです。
- ・普段見られない園の様子や過ごし方が分かりよかったです。ありがとうございました。
- ・来年度コロナウイルスが収まったら、もっとゆっくり見られたらいいなと思います。
- ・牛乳パックのブロックを自分たちで製作していることに驚いた。すべて手作りのあたたかみを感じた。
- ・お絵描きの色の種類がもう少しあると楽しいかなと思いました。
- ・すべて手作りであたたかい雰囲気がよかったです。ありがとうございました。
- ・学びあい育ちあいひびきあうこどもだちのコーナーをもっとじっくり見たかったです。
- ・とても良い時間でした。
- ・先生方お休みの中お疲れ様でした。子どもの様子が見れとてもよかったです。ありがとうございました。
- ・普段の様子や園での取り組みがわかり、とても楽しかったです。ありがとうございました。
- ・たくさん写真撮ってくださってありがとうございます。いつも楽しみにしています。
- ・今後ともよろしく願います。

- ・10分間隔で色々見学できてよかったです。
- ・楽しく過ごしている様子が見られて安心しました。これからもよろしくお願いします。
- ・兄弟がいる場合、1Fの展示を見る時間が足りなかったのと、スライドショーが後日でもいいので他クラス（弟の分）を見たいと思いました。
- ・園全体の取り組みの良さを改めて知ることが出来ました。今までと異なり、異年齢の交流の雰囲気も見れました。他のクラスの子供もとっても可愛く全子どもが愛おしく思えました。ミニコンサートもとても素適でもっと聴いていたかったです。通常の保育だけでも大変な中、このような機会をありがとうございました。園の取り組みに感謝しています。
- ・日々成長している事にうれしく思います。今後ともよろしくお願い致します。
- ・孫の園での楽しそうな生活が目に見えられました。
- ・調味料がとても良いのを使っていただいてとても感謝しています。
- ・先生方の熱心さに、園の取り組み方に感動しました。今後ともよろしくお願い致します。
- ・日頃、一人一人がとても大切にされているのが改めてよく分かりました。スライドもとても良かったです。先生方のご準備も大変だったと思います。ありがとうございました。とっても良かったねーと皆で何回も言いながら帰りました。
- ・ピノの日ありがとうございました。お忙しい中、先生方が一生懸命準備をしてくださったんだなと感じました。コロナ禍での開催のために、工夫を凝らしていることもよく分かりました。どのコーナーも素晴らしかったです。普段お会いできない先生方もお会いできて嬉しかったです。先生方が子ども達に丁寧に関わってくださっていることが改めて分かり、本当に有難いと感じています。やさしい味のおやつに刺激され、家でも手作りおやつを作ってみました。“食”のことも大切にしようと思いました。雨の中の寒い日に、一日中対応してくださった先生方大変だったと思います。本当にありがとうございました。家庭でもできることを少しずつ取り組んで行こうと思います。今後ともよろしくお願い致します。

連絡帳にいただいたご感想

- ・スライドショーは見れませんでした。どの写真にも我が子の日常が見えました。今回の事に沢山の時間を使って頂き、ありがとうございました。ますますピノが好きになりました。
- ・「ピノの日」家族揃ってとても楽しませていただきました。園での取り組みや我が子の様子もわかり、本当に良かったです。ありがとうございました。
- ・とても良かったです。お友だちと手を繋いでいる姿は本当に可愛かったです。ピノでの毎日楽しい生活を送っているのが本当に良く分かりました。ピノを選んでよかったです。とても良いイベントをありがとうございました。
- ・すべてのスペースが楽しく、特に最後のムービーはウルツとしてしまいました。ピノ

で過ごすことができ本当に良かったです。これからもよろしくお願いします。

- ・普段園での様子が分からなかったので、色んな園の取り組みや園児のみんなの素の姿を見ることが出来てとても貴重な機会となりました。有難うございました。特に、集団生活がキチンとできているのかな、友だちとは溶け込めているのかな？という点を親として気にしていたのですが、スライドショーで日常の友だちとの関わり（特に動画部分）が把握できて感謝です。
- ・体験で使ったかえる（?!）を家でもやって、毎回驚いていました。父にも得意げに見せています。
- ・始め泣いていた我が子でしたが音楽を聴いて落ち着き安心しました。普段の園の様子や使っているおもちゃ、食器、食事等が分かり、親も楽しむことができました。ありがとうございます。
- ・ピノの日は普段の保育園での様子が見れました。楽しんでいるようでよかったです。
- ・園での我が子の様子が見ることができ、とても有意義な時間でした。ありがとうございます。
- ・ピノの日はとても楽しかったようで帰宅後スヤスヤ寝てくれました。家族みんな（子どもの）様子を見られて嬉しかったと言ってくれます。
- ・ピノの日楽しかったです。普段の様子をたくさんの写真で見ることができて親子で楽しめました。いつも（子どものこと）を大切にしてくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
- ・とても楽しく素敵な時間でした。
- ・ピノの日のご準備ありがとうございました。祖父母もとても楽しめたと喜んでいました。
- ・園での様子が少しわかり、とても楽しかったです。
- ・素敵な時間をありがとうございました。通常保育だけでも大変な中、時間を使って頂き本当にありがとうございました。他のクラスの様子も見ることができ、ツアー形式も良いですね。